

Linux sur Gamecube?

Soumis par leo
21-01-2004

L'équipe de développement ayant effectuée le portage de Linux sur la console XBox a annoncé il y a peu qu'elle travaillait désormais à l'adaptation Gamecube de cet OS open source. Quelques développeurs Gamecube ont également rejoint le projet.

Selon le site officiel du projet, l'installation de ce système d'exploitation permettrait entre autres aux possesseurs de cette console la lecture de fichiers multimédia ainsi que de développer des apps GC. (Notez qu'aucune distribution n'est pour l'instant disponible)